

# BIG ISSUE

## TMMD upaya TNI, Perkuat Ketahanan Masyarakat

Budyanta - [KLATEN.BIGISSUE.ID](http://KLATEN.BIGISSUE.ID)

Jun 8, 2023 - 13:12



*Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap I Ta. 2023 Desa Kahuman Kec. Ngawen, Kab. Klaten Wilayah Kodim 0723/Klaten ditutup langsung oleh Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han bersama dengan Bupati Hj Sri Mulyani, S.M dan Forkopimda Klaten.*

Klaten – TMMD ([TNI](#) Manunggal Mambangun Desa) Sengkuyung Tahap I Tahun 2023 Desa Kahuman, Kec. Ngawen, Kab. Klaten Wilayah [Kodim 0723/Klaten](#) terlaksana kurang lebih 1 bulan, telah resmi ditutup dan sasaran selesai 100 %. (08/06/23)

Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap I Ta. 2023 Desa Kahuman Kec. Ngawen, Kab. Klaten Wilayah Kodim 0723/Klaten ditutup langsung oleh Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han

bersama dengan Bupati Hj Sri Mulyani,S.M dan Forkopimda Klaten.

Dengan Tema “***Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat***” mampu menyelesaikan seluruh sasaran fisiknya berupa Betonisasi Jalan dengan Panjang 674 m, Tebal 15 Cm, Lebar 3 m, dan Talut Jalan dengan Panjang 250 m, Tebal 30 Cm, dan Tinggi 1 m.

Sedangkan sasaran Non Fisik berupa Pelayanan Posyandu, Penyuluhan Stunting, Pelayanan KB Kesehatan, Penyuluhan Narkoba telah terlaksana seluruhnya.

Dalam sambutannya Komandan Kodim 0723/Klaten menyampaikan bahwa program TMMD merupakan salah satu upaya TNI dalam memperkuat ketahanan masyarakat sebagai potensi kewilayahan. Program TMMD yang dimulai sejak tahun 1980 dengan sebutan Program ABRI Masuk Desa (AMD).

“ ini sangat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Indonesia yang sebagian besar tinggal di daerah pedesaan. TMMD juga dimaksudkan untuk mempercepat, pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur diwilayah yang masih sangat membutuhkan, ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo,S.E.

Sementara menurut Hj Sri Mulyani Program TMMD ini merupakan wujud kepedulian Kodim 0723/Klaten untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan Rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah yang sangat dibutuhkan masyarakat.

“ Saya bangga, berkat kerja sama dan kerja keras para anggota TNI-Polri, Pemda dan masyarakat, sasaran TMMD baik fisik maupun non fisik dapat tercapai. Semoga masyarakat dapat menjaga hasilnya dengan baik dan dapat bermanfaat, “ kata Bupati Klaten.

Penutupan TMMD dihadiri oleh Hj. Srimulyani S.M Bupati Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E. M Han Komandan Kodim 0723/Klaten, Hamenang Wajar Ismoyo S.I.Kom Ketua DPRD Klaten, AKBP Warsono, S.H, S.IK, M.H Kapolres Klaten, Letkol inf Teguh Eko Efendi Dandodiklatpur Rindam IV/Diponegoro dan Mayor Inf Adi Sohali, S.Sos., Kasiintel Korem 074 Warastratama.

Usai penutupan acara dilanjutkan pemotongan pita di lokasi Betonisasi oleh Bupati, Komandan Kodim 0723/Klaten dan seluruh Forkopimda serta Asisten Pemkab Klaten. Pada kesempatan tersebut rombongan juga meninjau pelaksanaan Bazar Murah dari Primkop Kartita D-03 Klaten dan beberapa UMKM Desa Kahuman. [\(Red\)](#)